

Sonnerie expliquée “Rolling in the deep”



INSTITUTION
**NOTRE DAME
DES ANGES**

Rolling in the Deep est sortie en **novembre 2010** comme premier single de l'album **21**. Elle a été écrite par **Adele** et le producteur **Paul Epworth** en **une journée seulement**, peu après une rupture difficile. Le morceau devient rapidement un succès mondial : il se classe **n°1 dans plus de 10 pays**, et reste 7 semaines en tête du classement américain. C'est la chanson qui a vraiment lancé Adele **au rang de superstar internationale**.

Adele est une chanteuse britannique née en 1988 à Londres. Elle devient célèbre en **2008** avec son premier album **19**. Sa voix **puissante** et ses **chansons pleines d'émotion** lui valent un immense succès mondial. Elle a remporté de nombreux prix, dont plusieurs Grammy Awards. Connue pour ses ballades touchantes, Adele s'inspire souvent de **sa vie personnelle** pour écrire ses chansons.

